

# こいのぼり 春風泳ぐ

山鹿市

山鹿市菊鹿町の六郷小も23日、こいのぼり8匹を飾り始めた。町内の二つの小学校と来春に統合するため、新校舎を建設中。PTAが「工事の物々しい雰囲気を少しでも和らげよう」と寄贈した。

下校中の4年の徳丸さつきさん、上野かのんさん、飯川祐名<sup>ゆな</sup>さんは「3人とも男兄弟がいない。こいのぼりを学校で見られるのは、なんかうれしいよね」と笑みを浮かべた。

(潮崎知博)



こいのぼりの尾をじゃれ合ってつかむ六郷小の児童 山鹿市

## ミニ横断幕作成

朝のあいさつ運動や部活動の応援に活用しています。



## 菊鹿小学校の建築が始まります

…菊鹿小学校建築工事安全祈願祭 3月25日

菊鹿地区の内田・六郷・城北の3小学校を統合し、平成28年4月に開校予定の菊鹿小学校の建築工事安全祈願祭が、建設地の六郷小学校で行われ、工事関係者など約80人が参列し、工事中の安全を祈願しました。

地鎮の儀などが執り行われた後、中嶋憲正市長が「学校規模の適正化を図ることは、未来を担う子どもたちにとって最適な教育環境を作り出すことができます。工事期間中、事故のないように安全には十分注意していただき、無事に完遂されることをお願い申し上げます」とあいさつしました。



くま 中嶋市長の地鎮の儀